

TANDEM



Quelle: Eigene Aufnahme (Flagge: pixabay.de)

Bienvenue! Welkom! Herzlich willkommen!

Mousse au chocolat, Tintin, Jacques Brel, Stromae, Sitz der Europäischen Kommission
... Was wissen wir denn noch über unser Nachbarland, das Königreich Belgien?

Der Auftakt zu einem Tandem-Programm zwischen der **Deutschabteilung des Institut des langues vivantes an der Université Catholique de Louvain**, Belgien (Link: <https://uclouvain.be/fr/etudier/ilv/allemand.html>) und der Französischabteilung des Romanischen Seminars der Europa-Universität Flensburg fand am 27. November 2020 statt. Ziel dieses Programms ist es, einen Raum für Austausch zu schaffen, in dem die deutschen und die belgischen Studierenden jeweils ihre Französisch- und ihre Deutschkenntnisse sowie ihre Kenntnisse über Land, Leute und Kultur erweitern können.

Insgesamt nehmen jeweils 26 belgische und 24 deutsche Studierende an diesem Programm teil. Das Ganze läuft komplett virtuell und unter der Betreuung der Deutschdozentin der Université Catholique de Louvain und des Französischdozenten der EUF. Somit kann trotz der Krise durch Covid-19 eine Brücke zwischen beiden Universitäten gebaut und eine virtuelle Entdeckungsreise ermöglicht werden.